
様式第４号（第21条関係）

部　分

理　由 個人情報にかかる部分

作成日

部長 課長補佐 係 記録者所属 企画振興課企画政策係

場　所

主催者(事務局) 司会者

議　題

（１）

（２）

（３）

（１）

決定事項

次回への検討

事項

次回開催 　(日時）　　　年　　　　月　　　　　日 (場所)

議　事　録

令和4年3月18日

課長 係長

職・氏名  　 主査　　堀内　和樹　　印

令和４年３月17日（木）

午後　　6時30分～　　　　　　
午後　　8時00分

本館２階全員協議会室

企画振興課 小菅企画振興部長

篠原博文、宮嶋千春、丸山貴弘、依田繁二、武田芳夫、後藤誠、阿部貴代枝、下村征子、小林清美

重原君江、小山岳史

井上総務課長、上野総務課長補佐、契約財産係竹花、高藤生活環境課長、

荒井生活環境課長補佐、生活環境係笠井、小菅企画振興部長、中村企画振興課長、

大塚企画政策係長、企画政策係土屋、企画政策係堀内

冨岡克彦、宮原則子、本山幸則、吉村武洋

（審議事項) (配布資料)

東御市情報化推進計画の策定について 別紙会議資料のとおり

東御市公共施設等総合管理計画の見直しについて

第11次東御市交通安全計画の策定について

　（報告事項）

東御市シテイプロモーション戦略の進捗状況について

公開・一部公開・非公開 非公開

保存期間 30（　　）・10・５・３・１・随

会議等の名称 令和３年度　第４回まちづくり審議会

開催日時

出席者

欠席者

（１）東御市情報化推進計画の策定について答申
　　　（答申内容：諮問された取組みについては、妥当である。）

（２）東御市公共施設等総合管理計画の見直しについて答申
　　（答申内容：諮問された取組みについては、妥当である。）

（３）第11次東御市交通安全計画の策定について附帯意見付きで答申
　　（答申内容：諮問された取組みについては、妥当である。）
　　（附帯意見：関係機関等と連携を密にし、実効性のあるものとされたい。）

東 御 市
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様式第４号（第21条関係）

討議内容及び経過 (発言者名) (発言内容）

篠原会長
継続審議事項であり、事前に資料を送付頂き、委員それぞれから意見等を提出しているた
め、担当課より回答頂いた後、質疑としたい。

東御市情報化推進計画の策定について回答（資料Ａ-１、Ａ-２、Ａ-３）

東御市公共施設等総合管理計画の見直しについて回答（資料Ｂ-１、Ｂ-２、Ｂ－３）

質疑なし

篠原会長
２案件ともに、これまで充分に審議を重ね、審議会意見の反映も確認できたため、取り組
みについて妥当と答申してよろしいか。

異議なし

篠原会長
これをもって答申とする。答申書作成を事務局に依頼するので、委員のみなさんには、後
程確認をお願いする。

荒井課長補佐 第11次東御市交通安全計画の策定について回答（資料Ｃ-１、Ｃ-２）

委員

P11（6）に地域が一体となった交通安全対策の推進とある。昔は子ども達は歩いて登下校
するのが当たり前だったが、今は親の送迎が多い。様々な理由はあると思うが、一つとし
て不審者等による不信感からだと思う。計画内にハード的な部分の記載はあるが、こう
いった事に対する対策も含まれているのか。交通安全には車の事故等だけでなく安心安全
も含まれるのではないか。どこかにその記載はあるのか。

荒井課長補佐
P17以降に、交通安全思想の普及徹底として、世代別や外国人等に対しての交通安全教育
について記載しております。また、民間団体等の主体的活動についても記載しておりま
す。

委員
交通ルール等だけではなく、不審者等の外的要因の危険に対する対策が地域ぐるみで出来
れば安心して登下校できるので、そのような事も含めて欲しい。

荒井課長補佐
交通安全計画は交通安全に特化した内容となっておりますので、防犯的内容は記載してお
りません。防犯的観点も包括・連携して考えるべきことと考えます。

委員

数年前に通学途中の子供が写真を撮られた、猫の頭部だけが落ちていたなどの事例があ
り、和地区では「わんぱく見守り隊」が登下校の見守り活動をしている。歩くことで体力
が付き学ぶことも多いので、朝だけでも安心安全な登校が出来るような仕組みづくりをし
て欲しい。

荒井課長補佐 制度として強化してもらうようにしたいと考えます。

中村課長
ご意見を踏まえますと、関係機関等との連携を密にすることで、実効性のあるものとする
べきということかと考えますが、このような内容を附帯意見として頂くというのは如何で
しょうか。

篠原会長 提案の附帯意見を付して答申でよろしいか。

異議なし

荒井課長補佐
補足ですが資料11のP3に連携イメージ図を記載しています。交通安全計画には防犯面の具
体例の記載が少ないですが、防犯的な対策は庁内連携・関係機関連携し強化して実施して
おります。

篠原会長
これをもって答申とする。答申書作成を事務局に依頼するので、委員のみなさんには、後
程確認をお願いする。審議事項（１）（２）の答申書案ができたため確認頂きたい。この
内容でよろしいか。

異議なし

篠原会長 審議事項（３）の答申書案ができたため確認頂きたい。この内容でよろしいか。

異議なし

５　答申
篠原会長 花岡市長へ答申書提出

４　審議事項
・東御市情報化推
進計画の策定につ
いて
・東御市公共施設
等総合管理計画の
見直しについて

上野課長補佐

・第11次東御市交
通安全計画の策定
について
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7　その他

閉会

土屋 東御市シテイプロモーション戦略の進捗状況について回答（資料Ｄ）

委員
資料Dの「東御市シティプロモーション戦略アクションプランの実績評価」に「（４）関
係人材やイベント等の機会を活用した情報発信」とあるが、関係人材と関係人口との違い
は何か。

中村課長
関係人材は、市役所職員がシティープロモーションに慣れていないため、外部に呼び掛け
ボランティアとして得意分野で情報発信のお手伝いをしていただく方のことです。

委員
PRグッズの作製は需要をよく精査して作ってほしい。費用もかかるので貰っても捨てられ
てしまうものは作らないでほしい。

土屋 　今後の取り組みの参考とさせていただきます。

小菅部長
ロゴマーク活用の例として、八十二銀行さんではロゴマークシールを名刺に貼って頂き、
シティプロモーションのお手伝いをいただいている。

堀内 　配布参考資料、次期審議会委員の公募及び団体からの推薦依頼について説明

閉会

６ 報告事項
・東御市シテイプ
ロモーション戦略
の進捗状況につい
て
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